



Reducción de la jornada laboral se pospone a febrero de 2024 tras opinión de AMLO

- El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, dijo que será difícil que la reforma se apruebe antes de que concluya el periodo de sesiones 15 de diciembre



Reducción de la jornada laboral se pospone a febrero de 2024 tras opinión de AMLO Trabajadores revisan las suelas de las zapatillas en la planta de fabricación de Auténtico Producto Nacional Mexicano (Panam) en Cuauhtlán Izcalli, estado de México, México, el miércoles 25 de agosto de 2021. (Bloomberg/Luis Antonio Rojas)

Por **Zenyazen Flores**
07 de diciembre, 2023 | 11:00 PM

Ciudad de México — **La Cámara de Diputados pospondrá para febrero de 2024 la discusión de la reforma que reduce la jornada laboral a 40 horas semanales**, luego de escuchar la opinión del presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, quien sugirió que se abriera la discusión a más sectores y se diera más tiempo para su análisis.

La Mesa Directiva de la **Comisión de Puntos Constitucionales** aprobó esta tarde un acuerdo para **devolver a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el dictamen de la reforma constitucional en materia de días de descanso laboral** para que sea el Pleno de San Lázaro el que discuta la reforma.